

AD Collector

HORS
SÉRIE

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DÉCORATION 2016. N°14

Toutes les tendances de la

DÉCORATION 2016

**LE TOP 100
DES DÉCORATEURS**
*et leurs dernières
réalisations*

INSPIRATION
*Papiers peints,
tissus, tapis...
50 pages
de nouveautés*

FRENCH-
ENGLISH

BILINGUAL
EDITION



M 07305 - 14H - F : 19,95 € - RD

LES CRÉATEURS D'ATMOSPHERE

ARTISTS OF THE AMBIENCE

Passés maîtres dans l'art des mélanges de couleurs et de textures, de styles et d'époques, ces érudits composent des décors inspirés autant qu'inspirants.

Virtuosos in the blending of colors and textures, styles and period references, these erudite designers concoct inspired, inspiring décors.



Un appartement à Milan.
An apartment in Milan.



VINCENZO
DE COTIIS

Modernisme patiné

STYLE. Entre résonances du passé et réflexions conceptuelles, Vincenzo De Cotiis définit un univers poétique et sophistiqué. Ses projets intérieurs tendent vers l'abstraction formelle; son mobilier est composé d'éléments et de matériaux de récupération.
PARCOURS. Parallèlement à ses chantiers de résidences privées ou ses réalisations de boutiques, celui qui fut un temps créateur de mode édite une collection de mobilier haute couture, Progetto Domestico, représentée par la Carpenters Workshop Gallery.
ACTUALITÉ. En 2015, il a livré les boutiques milanaises de Krizia et Aesop, celle de Sportmax à Hong Kong ou le Coin Excelsior Department Store de Venise. À Treviglio, dans les environs de Milan, on lui doit l'architecture d'une maison ainsi que sa décoration intérieure. Sans compter l'agencement de son appartement milanais dans un palazzo du XVIII^e siècle, où les murs patinés se reflètent dans son mobilier en laiton argenté. C.S.A.P.

Retro-modernization

STYLE. Between evocations of the past and conceptual reflections, Vincenzo De Cotiis creates realms of refinement and poetry. Just as he reshapes the architecture of his spaces with a tendency toward abstraction, he makes furniture from recuperated materials and components.

BACKGROUND. In parallel with private residences and retail spaces, this former fashion designer produces an haute couture furniture collection called Progetto Domestico, represented by Carpenters Workshop Gallery.

WHAT'S NEW. In 2015 De Cotiis completed Krizia and Aesop shops in Milan, a Sportmax shop in Hong Kong and the Coin Excelsior Department Store in Venice, as well as the architecture and interiors of a house in Treviglio, near Milan. He also refurbished his Milan apartment, in an 18th-century palazzo whose patinated walls are reflected in his silver-plated brass furniture. C.S.A.P.